

## Giat Patroli Dialogis Polsek Cisolok: Masyarakat Diberikan Himbauan untuk Ciptakan Kondusifitas Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jan 23, 2024 - 14:34



Pada malam ini, Polsek Cisolok menjalankan kegiatan patroli dialogis guna memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya. Kegiatan ini tidak hanya sebagai upaya preventif, tetapi juga sebagai sarana mempererat tali silaturahmi dengan warga sekitar.

Giat patroli dimulai pukul 01.00 WIB dari Mako Polsek Cisolok menuju Desa Cisolok hingga Desa Karangpapak, melibatkan sejumlah anggota piket. Rute patroli juga melibatkan beberapa jalur strategis seperti Jalan Cisolok, Cikahuri, dan Cibangban di wilayah Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Tempat-tempat yang menjadi fokus patroli dialogis antara lain Tempat Wisata Karanghawu, Desa Cisolok hingga Kampung Cibangban, serta Desa Pasirbaru di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan, petugas patroli memberikan himbauan kepada warga yang tengah beraktivitas agar tetap waspada terhadap tindakan kriminalitas seperti tawuran, geng motor, dan C3. Selain itu, remaja yang terlihat berkumpul secara mencurigakan dibubarkan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas.

Adapun hasil dari patroli dialogis ini adalah menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga yang disambangi. Himbauan dari petugas diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan kamtibmas di lapangan. Dengan demikian, diharapkan terciptanya harkamtibmas yang kondusif di wilayah Polsek Cisolok.

Komunikasi yang terjalin antara petugas dan masyarakat selama patroli dialogis juga diharapkan dapat menjadi langkah konkret dalam menciptakan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan warga masyarakat.

Demikianlah laporan kegiatan patroli dialogis Polsek Cisolok pada hari ini. Kepolisian terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat demi terwujudnya lingkungan yang aman dan kondusif.